

REINOSA

Cientos de campurrianos celebraron la Virgen del Rosario en Montesclaros

Asistieron a la ceremonia religiosa tanto el presidente regional como los alcaldes de Valdeprado, Reinosa, Valderredible, Enmedio y Campoo de Yuso

08.10.2007 - ERNESTO SARDINA

Numerosos feligreses de la comarca de Campoo y de toda Cantabria, junto con los llegados de otras comunidades y una representación de Perú, celebraron ayer, en el Santuario de Montesclaros, ubicado en el municipio campurriano de Valdeprado del Río, la festividad de la Virgen del Rosario.

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, presidió los actos, que comenzaron a las 12,00 con la celebración de la misa. La Eucaristía, oficiada por el superior de los dominicos, Francisco

García, junto con el vicario provincial de la Orden de Santo Domingo, Oscar Fernández, fue cantada por el coro de las novicias del Hogar de la Madre Zurita de Piélagos y de un grupo de músicos andinos.

Alcaldes de Campoo

Miguel Ángel Revilla estuvo acompañado por el alcalde de Valdeprado del Río, Jaime Soto; la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla; y sus homólogos de Valderredible, Campoo de Enmedio y Campoo de Yuso, Fernando Fernández, Carmelo Hijosa y Eduardo Ortiz, respectivamente.

Seguidamente tuvo lugar una exhibición de destreza con caballos y se degustaron cinco ollas ferroviarias entre los asistentes a la celebración.

A las 16,00 horas se rezó el Santo Rosario, animado también por

el coro de novicias desplazado desde Zurita de Piélagos.

Para finalizar, hubo carrera de caballos y concierto de jazz-fusión por el grupo Spionkop, de Huelva. Este grupo participó en

los festivales de jazz de Punta Umbría (Huelva) y el de Santander del año 2006.



Llegada del presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, al Santuario de Montesclaros. / E. S.